



## Llaman al INE a reconsiderar presupuesto para elección de jueces

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Al declararse en espera de lo que resuelva este martes la SCJN sobre la reforma judicial, el Consejo General del INE aprobó un presupuesto precautorio de 13 mil 205 millones de pesos para llevar a cabo el próximo año la elección de jueces, magistrados y ministros. Ante esto, legisladores reaccionaron. “Solicitar que pudiera haber opciones también, para hacer más económico, la posibilidad de este proceso electoral, de cara hacia el 2025”, señaló el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8559?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8559&authkey=!AHHJs-Zgj\\_cLW70&ithint=video&e=GG4gLU](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8559?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8559&authkey=!AHHJs-Zgj_cLW70&ithint=video&e=GG4gLU)